

Ich bitte um Ihr Verständnis, dass die Beantwortung Ihrer Anfragen nach § 10 GeschO lediglich im Rahmen geltender gesetzlicher Bestimmungen erfolgen kann. Dem entsprechend wird Ihr Informationsanspruch durch den Schutz privater Interessen, hier denen des FC Rot-Weiß Erfurt e. V., beschränkt.

- 1. Hat der FC Rot-Weiß-Erfurt gegenüber der Stadt Erfurt oder gegenüber den Stadtwerken Erfurt, deren alleiniger Gesellschafter wiederum die Stadt Erfurt ist, finanzielle Verbindlichkeiten, wie hoch sind diese, woraus sind diese Verbindlichkeiten entstanden und welche Vereinbarungen zur Auflösung dieser Verbindlichkeiten, wenn es sie geben sollte, gibt es?*

Eine Aussage über die bestehenden Verbindlichkeiten, deren Gründe und bestehende Vereinbarungen zur Auflösung dieser Verbindlichkeiten kann meinerseits nicht getroffen werden, ohne dass hierdurch die personenbezogenen Daten der juristischen Person des FC Rot-Weiß Erfurt verletzt würden. Ich darf Ihnen jedoch versichern, dass weder bei den Stadtwerken Erfurt noch bei der Stadtverwaltung selbst derzeit vollstreckbare Forderungen des FC Rot-Weiß Erfurt bestehen.

- 2. Wenn die Medienberichterstattung stimmen sollte, hat der FC RWE pro Spiel in der neuen Arena 22.000,00 Euro Nutzungsentgelt zu zahlen. Ist es möglich, dass der FC RWE von diesem Nutzungsentgelt und seiner Höhe erst jetzt erfahren hat und sich deshalb nicht langfristig darauf einstellen konnte? Ist der Bau einer Arena sinnvoll, wenn der angebliche Hauptnutzer die Nutzung überhaupt nicht bezahlen kann?*

Aus vorgenannten Gründen kann auch die zwischen der Arena Erfurt GmbH und dem FC Rot-Weiß Erfurt zu vereinbarende/vereinbarte Miete meinerseits nicht kommentiert werden. Ich darf Ihnen auch hierzu versichern, dass der Verein so frühzeitig in das Vorhaben der Umgestaltung des Steigerwaldstadions zu einer polyvalenten, multifunktionalen Veranstaltungsstätte eingebunden war, als dass dieser sich hinreichend auf die hieraus erwachsenden Möglichkeiten und Kosten einstellen konnte. Wie der Verein in einer Presseerklärung vom 12.09.2016 ausdrücklich bekannt hat, "... ist der FC Rot-Weiß Erfurt ein zuverlässiger Vertragspartner und wird die in einer Absichtserklärung vereinbarten Konditionen für ein komplett nutzbares und fertig gestelltes Stadion auch zahlen!" Insofern ist Ihre Frage bereits durch den Verein selbst beantwortet, als dass dieser sich zur Entrichtung der vereinbarten Miete auch in der Lage sieht. Zudem bitte ich zu beachten, dass der FC Rot-Weiß Erfurt ein Ankermieter der künftigen Multifunktionsarena ist. Er ist mit lediglich 19 Punktspielen/Saison zzgl. Freundschafts-/Pokalspielen aber weder der Hauptnutzer, dies sind mit ca. 5.500 Stunden jährlich der Schul-, Vereins- und Leistungssport, noch erfolgte der Umbau des Steigerwaldstadions zu einer Veranstaltungsstätte mit umfangreichen Veranstaltungsmöglichkeiten im neuen Multifunktionsgebäude allein wegen des FC Rot-Weiß Erfurt.